

町指定研究推進校 研究発表会

「表現する力」「つながる力」「やりとげる力」を育てる取組を公開

11月15日（金）、町内外からたくさんのご来賓や参観者をお迎えして、研究発表会を開催しました。

「粘り強く考え、表現し、仲間とともに学ぶ子どもの育成～ICTを活用した主体的・協働的な学習活動を通して～」の研究テーマのもと、全体会、授業公開、分科会を行いました。公開した授業は3本です。

◆4年国語「つながりを見つけながら読み、おもしろいと思ったことを話し合おう『友情のかべ新聞』」

子どもたちが自作のブックレビューを紹介し合い、多様な読みに触れて読みの視点を広げました。

◆5年算数「面積の求め方を考えよう」

台形を、すでに面積の求め方が分かっている図形に変形して、面積を求め、意見交流をしました。

◆6年総合的な学習の時間「歴史発見！あったぞ、地域の歴史」

現地学習で知った校区の史跡を紹介するプレゼンの導入をグループごとに作り、効果を確認し合いました。

「意欲を引き出す導入の工夫」「対話の必要性のある課題設定」「ICT活用による多様な表現」を意識した授業を見ていただき、さまざまなご意見とご助言をいただきました。

研究発表会后、校内研修でさらに授業の振り返りと今後の実践について検討しました。今後も育てたい3つの力に迫る取組を続けます。



校内持久走大会

雨を避けて実施 精一杯の走りが 光っていました！

11月27日（水）、前日から雨の影響で延期していた校内持久走大会を行いました。順延の上、この日も雨を避けるために1時間遅れの実施になりました。

子どもたちは試走や5分間走を重ねて大会に臨みました。きつさと戦い、自分のベストを尽くそうとする子どもたちの姿は、とても輝いて見えました。ご家族や地域の皆様にも交通指導や応援等で子どもたちを後押ししていただきました。

子どもたちが走っている間だけは風もおさまり、雲間に青空が見えたり、薄日が差したりして、子どもたちが天にも見守られているようでした。大会にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

